



**Barrio de los maestros en La Dalia. Matagalpa, Nicaragua
ONG Arquitectura y Compromiso Social**

Tras el paso del huracán Mitch por Centroamérica, la ONG Arquitectura y Compromiso Social inició un proceso de cooperación con el municipio de El Tuma- La Dalia (Nicaragua). En el transcurso de estos tres años ACS ha prestado al municipio asistencia técnica y económica, con financiación de varias administraciones españolas, fundamentalmente la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Sevilla.

La imagen muestra un barrio de viviendas de autoconstrucción cuyos beneficiarios han sido los maestros de El Tuma- La Dalia. La obra fue inaugurada el pasado 7 de diciembre.

ACS también ha apoyado a la municipalidad en la elaboración de un Plan de Ordenación Territorial, cuyo contenido fue desarrollado por los alumnos de una asignatura de urbanismo de sexto curso de arquitectura superior, durante el año 2000-2001.

La ONG Arquitectura y Compromiso Social nace en 1993 y es una asociación universitaria vinculada a las escuelas de Arquitectura Superior y Arquitectura Técnica de la Universidad de Sevilla. ACS forma parte del colectivo Universidad y Compromiso Social.